
LE THÉÂTRE
Le théâtre Jacques Carat de Cachan est un lieu qui propose des

spectacles toute l’année. Les comédiens, danseurs ou musiciens

sont devant un public.

SALLE MICHEL BOUQUET

Pour accueillir ces spectacles, le théâtre Jacques Carat a deux salles :

une salle de 587 places (Michel Bouquet) et une salle de 223 places

(Claude Charasse). Les salles disposent d’emplacements pour les

personnes à mobilité réduite.



SALLE CLAUDE CHARASSE



AVANT LE SPECTACLE

COMMENT SE RENDRE AU THÉÂTRE ?

Le théâtre est à 10 minutes à pied de l’arrêt de RER “Arcueil-Cachan”

et 5 minutes de l’arrêt de bus 187 “Mairie de Cachan”.

Le parking Dumotel est en face du théâtre. Le parking est gratuit les

soirs de spectacle.



Le théâtre est au 21 avenue Louis Georgeon à Cachan. Il est sur une

grande place. Il y a 4 portes pour entrer.



COMMENT RÉCUPÉRER SON BILLET ?

Pour pouvoir entrer dans la salle, le spectateur ou la spectatrice doit

avoir un billet. 

À L’ACCUEIL

Vous pouvez acheter un billet sur place, à l’accueil du théâtre. Le

théâtre est ouvert de 14h00 à 18h00 les lundis, mardis, jeudis et

vendredis et les mercredis de 10h00 à 18h00. Vous pouvez

également appeler le théâtre pour réserver une place puis venir la

récupérer le soir du spectacle à l’accueil.



COMMENT RÉCUPÉRER SON BILLET ?

EN LIGNE

Vous pouvez aussi acheter un billet en ligne sur le site

www.theatrejacquescarat.fr

Si vous achetez sur le site du théâtre, vous pouvez avoir un e-billet.

Le e-billet vous permet de rentrer en salle sans passer par l’accueil.

Si vous choisissez un billet classique, vous devrez venir le récupérer

à l’accueil du théâtre avant le spectacle.



Une fois le billet récupéré, le spectateur ou la spectatrice se dirige

vers la salle. Il/elle montre son billet à la personne située à l’entrée.

Ensuite, il/elle s’installe pour profiter du spectacle.

La majorité des spectacles sont en “placement libre” : chacun peut

s’asseoir où il/elle veut. Certains spectacles peuvent être placés :

chaque spectateur doit s’asseoir à une place numérotée. Pour

connaître son placement, il faut regarder son billet. 

Voici comment se présente un billet :

Nom du spectacle

Date et horaire Indications de placement



Le café du théâtre est ouvert les soirs de spectacle. Le public peut y

manger à partir de 19h.



PENDANT LE SPECTACLE

APRÈS LE SPECTACLE

Une fois que le public est installé, le spectacle peut commencer. Les

lumières s’éteignent. Les comédiens entrent sur la scène.

 Pendant le spectacle, le public réagit : il peut rire, pleurer ou danser

en fonction du type de spectacle.

Il y a parfois une pause entre les deux parties d’un spectacle. 

Il est possible de quitter la salle à tout moment par les portes situées

sur les côtés. On ne peut pas utiliser son téléphone portable. On ne

peut pas manger en salle.

Quand le spectacle est terminé, les lumières s’allument et les portes

s’ouvrent. Le public peut sortir de la salle. 

Pour toute question au sujet du théâtre, n’hésitez pas à nous

solliciter, par téléphone au 01 45 47 72 41 ou directement au

théâtre.

À BIENTÔT !


